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№２５19  第２８回例会 ２０１８．２．１５ 晴 

 
点 鐘：石渡 鋼 会長 

進 行：大網庄一郎 副ＳＡＡ 

ソング：我等の生業 

 

会長挨拶             石渡 鋼 会長 

 

皆さん今日は、本日も例会参加有難う御座いま

す。相変わらず寒い西風の日々が続きますが、陽

射しは確実に春を思わせる明るさではないでしょう

か。「冬来たりなば春遠からじ」という言葉がありま

す。学校で教わった記憶がないのですが、遠から

「ず」だったら憶えなかったかも知れません。日本

には「一雨ごとの暖かさ」とか「三寒四温」とか春を

待つ言葉が数あり、四季に合った人の気持ちの変

化がステキだなと思う次第です。  

 さて皆さん、今月 23 日は何の日かご存じでしょ

うか？「平川会員の結婚記念日」でもありますが、

そうです、113 年前、ポールハリスが 3 人の仲間と

1905 年初めての会合を開いた日です。ロータリー

機関紙はお読みになって居られるでしょうか？今

月号の横書きの５ページ。皆さんなかなか「イイカ

オ」をされて居られます。まさかこの会合から始ま

って世界 120 万人を越え、113 年も続くとは思っ

ては無かったでしょう。ところでこの「ロータリーの

友」の購入が、義務付けられていることは御承知

でしょうか、読むことは義務ではないのでついつい

積み重なって溜まっているのが私の現況です。考

えてみますとこの雑誌？のほとんどがメンバーたる

全国の会員の投稿で構成され、夫々自身がペ

ン？をとって丁寧且つ真剣に推敲発信されて居る

と思います。このような上品で篤になる本を積ん読

くのは勿体ないと思うところです。簡単には捨てら

れず、宝の山の持ち腐れとは将にこの事、思い直

して読みたいものです。 

来週は活動予定には自衛隊見学とありますが、

準備が間に合いませんでしたので、通常の通この

場所で行います。今年度も後半に入り、プログラム

も底をついてきました、どうか皆さんのお知恵で充

実を図れるようよろしくお願い致します。 

 

 



 

  

幹事報告 

平野安照 幹事 

 

1. 地区大会表彰の案内受領（回覧） 

 ・クラブ表彰：ロータリー米山記念奨学会に対する

創立記念特別寄付クラブ 

・個人表彰：鈴木（俊）会員、千葉会員、三枝会員、

志波会員、高島会員 

（長寿ロータリアンとして表彰） 

2. 地区大会配車について（配布） 

3. 2018-19 年度版 ロータリー手帳希望者受付に

ついて（回覧） 

 ・ 申込締切日 2018 年 2 月 22 日（木） 

4. 第 4 分区 親睦麻雀大会の案内受領 

 ・日 時：2018 年 3 月 17 日（土） 

・集 合：8 時 40 分 開始：9 時 

・場 所：三色（麻雀） 木更津市永井作 1-10-1 

電話 0438-23-8077 

・会 費：5,000 円 

・締 切：2 月 27 日（火） 木更津東 RC 事務局へ

FAX 

 
委員会報告 

渡辺哲夫 会長エレクト 

 

 石渡会長と私は、去る 2 月 10 日（土）ロータリー財

団補助金管理セミナーに参加してきましたので、報

告をさせていただきます。 

 内容は、補助金管理について（地区補助金・グロ

ーバル補助金）補助金申請の手順について、担当

者より説明が行われました。 

 次年度補助金を申請できるのはこのセミナーに参

加したクラブ及び覚書（MOU）を提出したクラブに

限定されるとのことでしたので、当クラブは次年度

補助金を申請する権利を得たこととなりました。 

 又、このセミナー開催に当たり「ロータリー財団ハ

ンドブック」2018-19 年度用が作成され、参加者に

配布され補助金申請の参考にしていただきたいと

のことでした。 

 なお、次年度地区補助金（DG）の申請書提出期

間は、3 月 1 日から 3 月 31 日（当日消印有効）とな

っておりますので、次年度担当者と打合せを行い

当クラブも補助金の申請する方向で検討してまいり

たいと考えております。 

 橋岡ガバナーエレクトより次年度の分区再編に伴

い、第 3 分区が 2 分区となることから従来の分区と

いう呼び名をグループという名称にすることとなる説

明がありました。よって、当クラブの第 4 分区は、第

5 グループとなるということでした。 

 

年頭所感 

渡辺哲夫 会員 

 

 2 月に入り残り 5 か月を切って、7 月からは私もい

よいよ次年度会長という大役が近づいてまいりまし

た。何が不安かと言えば毎週の会長挨拶の話題に

ついて、これまでの会長は、話題が豊富で、話し上

手な皆さんでしたので自分が務まるかが一番の不

安です。 



 

  

 今後、会長研修や諸先輩のご指導ご協力を得ま

して頑張ってまいりますので、よろしくお願いいたし

ます。 

椎熊邦広 会員 

 

中央ＲＣにお世話になりましてやっと半年を過ご

すことが出来ました。最初のうちはクラブにうまく溶

け込めるかなと思っておりました。会員皆様の温か

い心によりなんとかなるかなと思えてきたのが最近

でございます。私としては先ずメンバーのお顔と名

前を記憶しようと、覚えるまでに一年くらいかかると

思っています。まず欠席しないで例会を楽しみなが

ら 100％目指して出席したいと思っております。 

今年もよろしくお願いいたします。 

 

須藤 隆 会員 

 

今年は、誕生日が来ると７５歳になります。後期

高齢者の仲間入りです。今年はリタイアーしてから

ロータリーに入会し、丸１０年を迎えました。この間

いろいろな役職を経験させていただき、お陰様で

私にとっては意義のある１０年だったと思います。昨

年は思いもよらず大きな交通事故を起こしてしまい

ました。息子がそれを聞いて早速に車に貼るシル

バーマーク（高齢者マーク）を買ってきて、年も年だ

からこれを車につけたらと言います。さすがにすぐ

に貼る気にはなりませんでしたが、自分を過信して

はいけない、何事にも謙虚に向き合わなければな

らないとの思いから、今年１１月の誕生日を機に高

齢者マークをつけようかとも思っております。 

６０歳代のころと比較すると、体力、気力、記憶力

は一段と弱まっていることを自覚せざるを得ません。

幸いに大きな持病もありませんので、今まで毎年行

っていた海外旅行を今年も是非にと思っております。

家内はもう海外旅行はいいと言っておりますので、

また一人旅になりそうです。今年もせいぜい自分の

好きなことを楽しみたいと思っております。 

 

白石 廣 会員 

 

なかなか出席できずに申し訳ありません。 

昨年暮れ、末娘が彼氏を連れてきました。うれし

いような悲しいような複雑な気持ちで新年を迎えま

した。感慨深い年になりそうです。 

仕事の土地改良区については、今農業の担い

手が減っていて大変ですが、あと二年の任期を大

好きなお酒を控えながら務めていきたいと思います。

今年もよろしくお願いします。 

 

渡辺 務 会員 

 

先日、「京大式ＤＥＥＰ ＴＨＩＮＫＩＮＧ」という本を



 

  

読んで非常に面白かったのでそのお話を。 

この本のテーマは「深く考える」ということ。人間は

目の前にあるものを、自分の中にすでに在る概念と

同じだと認識・確認する作業が「考える」ということだ

と思っている。しかし既存を超える想定以上の成果

を生むには思考を途中に挟んで、自分らしさを強

みとしてくわえなければいけない。 

人は得てして人との約束を何も疑わず交わして

いる。そこに疑念の入る余地が少ない。ＩＣＴやＡＩが

進めばなおさらその傾向が強くなる。機械が壊れた

り、操作する人間がミスを犯すということを想定しな

い中でそれらが人間社会に入り幅を利かせていく。

本来それを厳しく管理チェックする立場の人間が、

少しずつ気が付かないうちにそれらに依存し頼り劣

化していく。 

人との約束はおおむねいつかは破られる。絶対

に安全だと言われた原発や落ちるという想定のな

い自衛隊のヘリコプター、皆さんが一度は誓った永

遠の愛などは破られる可能性がある。しかし「もの」

との約束は決して破られることはない。万有引力な

ど物理的に不変的なものは破られることはない。つ

まり人間は目の前にあるものは正しいと信じている

が、そこから一歩踏み込んで普遍的なものに基づ

いて「深く考える」という心構えを持つことが必要だ

と読んでいて感じました。この一年間それを忘れず

に過ごしたいと考えています。 

今年もよろしくお願いします。 

 

若鍋武良 会員 

 

 昨年福岡県にある沖ノ島の宗像大社沖津宮な

どが「『神宿る島』宗像・沖ノ島と関連遺産群」として

世界文化遺産に登録されました。日本の世界遺産

登録件数は２１件、世界全体では１０７３件になりま

す。その世界文化遺産を登録審査する「国際記念

物遺跡会議」（イコモス）の委員長に九州大学の河

野教授が東洋人として始めて就任しました。河野さ

んの趣味が「神社仏閣を訪ねること」と新聞の「人」

欄で紹介されていました。寺・仏閣について私は５

０代の時に山登りのついでに「秩父三十四ｹ所巡り」

を、６０代で「阪東三十三ｹ所巡り」を終えています。 

神社についてですが、２年前（７０代）にたまたま

書店で見つけた『関東神社めぐり』を元に関東１都

６県の有名な神社を気ままに訪れています。昨年

は秩父３社（三峯・秩父・宝登山神社）と暮れに茨

城県の御岩神社と大宝八幡宮（大宝元年７０１年創

建）を訪れました。一般には無名の二社が深い歴

史があることを知りました。 

生まれ育った日本の歴史文化を今に伝えてくれ

る各地の神社仏閣を旅行がてらに訪ね、新たな発

見に出会うことが今年の抱負です。 

 

本日の食事 

 
この時期、当地ならではの「かじめ汁」がおいしゅう

ございました。 

 

出席報告 

平川 恵敏 出席担当部長 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率 

今 回 34/29 20 9  68.97% 

前 回 34/33 26 7  78.79% 

前々回 34/33 22 11 3 75.76% 

 


